

Eine der größten Radfahrprüfungen in Niedersachsen findet in Hameln statt

Handzeichen, Schulterblick, Slalom-, Kreis- und Schrägbrettfahrt...

Hameln (wbn). Gut 500 Schüler werden morgen in der Rattenfängerstadt beweisen wie gut sie auf dem Fahrradsattel sind und im Straßenverkehr die Spur halten.

Unter der Leitung der Verkehrswacht Stadt Hameln findet am morgigen Montag die Radfahrprüfung für die Viertklässler aller Hamelner Grundschulen auf und im Bereich um den Rathausplatz statt.

Fortsetzung von Seite 1

Der Verkehrssicherheitsberater der Polizeiinspektion Hameln, Polizeihauptkommissar Andreas Hinz, erwartet etwa 500 Schülerinnen und Schüler zur Radfahrprüfung, die am Montagvormittag zwischen 8 und 13 Uhr im Bereich des 164er-Ring, sowie der Sedan-, Gröninger und Wettorstraße unter Realbedingungen durchgeführt wird und damit zur größten Veranstaltung dieser Art landesweit zählt.

Fahrzeugführer sollten am Montagvormittag, 17. Juni 2013, in diesem Bereich besonders aufmerksam und gegenüber den Teilnehmern der Radfahrprüfung (auch erkennbar an deren Startnummer) besonders rücksichtsvoll sein. Während der rund 1000 Meter langen Prüfungsfahrt und auf einem Geschicklichkeitsparcours müssen die Grundschul Kinder beweisen, was sie in der Vorbereitung alles erlernt haben:

Handzeichen, Schulterblick, Slalom-, Kreis- und Schrägbrettfahrt - alles unter den Augen einer von Andreas Hinz am Streckenverlauf postierten Jury. Was die fahrbaren Untersätze angeht, müssen nur noch wenige geprüft werden, denn: "Fast alle Fahrräder wurden während der Ausbildung hinsichtlich der Verkehrssicherheit bereits von der Polizei überprüft", teilt Hauptkommissar Andreas Hinz mit und ergänzt: "Die Kinder bekommen die begehrte Plakette, wenn ihr Fahrrad einen Dynamo hat und das Licht, sowie Bremsen und Lenkung funktionsfähig sind!"

Für die Zeit nach der Prüfung rät der Verkehrssicherheitsexperte der Polizei den Eltern übrigens zu gemeinsamen Ausfahrten: "Bei einer gemeinsamen Radtour, können Eltern sehen, was die Kleinen alles können und wo noch ein bisschen Unterstützung geleistet werden muss." Die Radfahrprüfung wird gefördert durch die Stadtparkasse Hameln, die Stadt

16. Juni 2013 - Weserbergland Nachrichten - Gut 500 Schüler nehmen an Radfahrprüfung in Hameln teil

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 16. Juni 2013 um 08:28 Uhr

Hameln, das DRK und die Jugendwerkstatt.